



18.09.2015 – 13:52 Uhr

ikr: Regierungsrätin Marlies Amann-Marxer an der Jahrestagung der Landwirtschaftsdirektoren

Vaduz (ots/ikr) -

Landwirtschaftsministerin Marlies Amann-Marxer traf sich am 18. September 2015 mit ihren Amtskollegen auf Kantonsebene zur Jahrestagung der Landwirtschaftsdirektoren in Basel. Thematisiert wurden die Auswirkungen der Frankenstärke und die möglichen Konsequenzen eines Freihandelsabkommens mit den Vereinigten Staaten von Amerika im Agrarbereich. Diese Themen haben auch für Liechtenstein eine grosse Relevanz. "Die enge Zusammenarbeit im Landwirtschaftsbereich funktioniert sehr gut. Der Einbezug Liechtensteins in den schweizerischen Agrarmarkt ist für unser Land von grosser Bedeutung", so Regierungsrätin Marlies Amann-Marxer.

Kontakt:

Ministerium für Infrastruktur und Umwelt sowie Sport
Stephan Jäger
T +423 236 76 83

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100778006> abgerufen werden.